

Laurann & lui



"Lauranne & Lui " est un trio à cordes qui s'inscrit dans la musique traditionnelle pour danser aussi bien en fest-noz qu'en bal folk.

Les morceaux sont composés et arrangés par les membres du groupe dans l'influence commune des musiques du monde (balkan, iran, cuba..). Et par ce fil conducteur, on se laisse porter dans des danses à l'interprétation sensible.

La rythmique amenée le plus souvent par la guitare épouse les contours des thèmes exposés par le violon. Le timbre du violoncelle se fond dans le discours pour accentuer les basses et ouvrir l'harmonie.

Aucun instrument n'est confiné à un rôle particulier, car tour à tour chacun est l'accompagnateur de l'autre, ou alors c'est carrément deux lignes mélodiques qui s'entrecroisent en jouant le contrechant. Un tel trio utilisant exclusivement des cordes n'est pas banal, et l'effet de l'attaque des cordes donne une belle dynamique rythmique. La tension vibratoire entre les cordes graves et la chanterelle de la guitare amène aussi le frisson.

Valses, mazurkas, laridés sont autant de promesses que l'écoute de cette musique saura satisfaire si vous laissez ces 14 cordes, guider vos pas :-)